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Solicita gestões e a viabilização de
recursos federais para obras de reforma
e revitalização dos parques e áreas de
lazer do Município de Dourados,
incluindo os parques CEPER do BNH I, II
e III Plano, o Parque Ambiental Rego
D'Água e o Parque Arnulpho Fioravante.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, e aos Excelentíssimos Deputados Federais e
Senadores representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara dos Deputados e
Senado Federal, solicitando gestões e a viabilização de recursos federais para obras
de reforma e revitalização dos parques e áreas de lazer do Município de Dourados,
incluindo os parques CEPER do BNH I, II e III Plano, o Parque Ambiental Rego D'Água
e o Parque Arnulpho Fioravante.

Plenário Deputado Júlio Maia, 20 de março de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(072/2025)

JUSTIFICATIVA

O objetivo desta reivindicação, subscrita pelo Vereador Laudir Antônio Munaretto, do
Legislativo Municipal de Dourados, visa atender aos anseios dos moradores dos
Conjuntos Habitacionais BNH I, II, III e IV Plano, Jardim Água Boa e região central

Seguiu cópia a C.M de Dourados, em 21/03/25.
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cidade, que solicitam a revitalização e modernização dos parques CEPER do BNH I, II
e III Plano, o Parque Ambiental Rego D' Água e o Parque Arnulpho Fioravante,
garantindo à população douradense o direito ao lazer, à segurança e à qualidade de
vida.

Descreve, através do Ofício n° 076/2025, que no passado os parques supracitados já
foram referências em entretenimento, lazer e turismo, no entanto, hoje estão em
estado crítico de degradação. A ausência de iluminação adequada e a falta de
segurança têm transformado esses locais em pontos de vulnerabilidade para práticas
ilícitas, afastando as famílias, os esportistas e a juventude que antes usufruíam desses
espaços. Além disso, a precariedade da infraestrutura desses parques tem aumentado
o risco de acidentes, expondo crianças, idosos e demais frequentadores a situações de
perigo iminente.

Diante dos fatos expostos e sendo o intuito da solicitação proporcionar melhores
condições de lazer, garantindo espaços apropriados e seguros, com entretenimento
para toda a família, dada a importância e os benefícios das obras à comunidade,
consideramos ser fundamental a união de esforços entre o Executivo Estadual, junto
aos representantes de Mato Grosso do Sul na Câmara de Deputados e Senado
Federal nesta concretização, promovendo a inclusão social, o turismo e a prática de
esportes à população douradense.

 




